

# SOLUCIONADO EL PROBLEMA DEL EXPRESO AEREO

Reanudaron los obreros sus labores; se hará un estudio del escalafón; readmisiones

En una reunión celebrada en el Ministerio del Trabajo, en altas horas de la tarde de ayer, con el ministro del ramo, doctor Carlos Prio Socarrás, y las representaciones del Expreso Aéreo Interamericano y de la Federación de Trabajadores de Transportes Aéreos, acordaron los empleados reanudar las labores inmediatamente, para estudiar el movimiento de personal llevado a cabo recientemente en dicha empresa, a fin de cumplir el derecho de escalafón de acuerdo con el Convenio Colectivo de Trabajo.

A tal efecto, los empleados volvieron inmediatamente al trabajo, suspendiendo la Federación nuevas medidas drásticas que estaban planeadas, como la paralización de otras empresas. Se designó una comisión presidida por un delegado del Ministerio del Trabajo y el asesor legal del departamento doctor José Francisco Ramos, los cuales, con delegados de la Empresa y de los trabajadores, realizarán un estudio respecto al escalafón, para dar ingreso a una parte de los empleados que fueron separados recientemente.

Asistieron a la reunión en representación de la empresa, el doctor Manuel Giberga, doctor Luis Montalvo, capitán J. Alonso y doctor J. Hernández Travieso, este último jefe del personal de la empresa. Por los obreros, el secretario general de la Federación de Trabajadores del Transporte Aéreo, Alberto Rodríguez Pérez, y otros dirigentes de dicha organización obrera.